

Esencia: **Esencia:** Dulces hijos, habéis estado deambulando de un lado a otro yendo en la compañía de Maya, Ravan. Vosotros, arbolillos puros os hicisteis impuros. Ahora os tenéis que hacer puros otra vez.

Pregunta: Hijos, ¿qué os asombra a cada uno de vosotros, de vosotros mismos, y qué le asombra al Padre de vosotros?

Respuesta: Los hijos están asombrados de lo que fueron, de quiénes eran hijos, de que ellos recibieron su herencia de ese Padre y que olvidaron a ese Padre. Ravan llegó y trajo tal *niebla* que olvidasteis al Creador y Su creación. El Padre se asombra de que los mismos hijos a quienes Él hizo tan elevados y a quienes dio su fortuna del reino, comenzaran a difamarle. Ellos lo perdieron todo yendo en la compañía de Ravan.

Om shanti. ¿Qué estáis pensando? Según el nivel, de acuerdo a vuestros esfuerzos, cada uno de vosotros, seres humanos, os asombráis de vosotros mismos, de lo que fuisteis y de quiénes erais hijos, de cómo sin duda reivindicasteis vuestra herencia del Padre y cómo olvidasteis eso. Erais satopradhan, los amos del mundo entero. Erais muy felices y después bajasteis la escalera. Cuando Ravan llegó, él trajo una *niebla* tal que olvidasteis al Creador y Su creación. La gente pierde su camino en la *niebla*. Vosotros también olvidasteis dónde estaba vuestro hogar y de dónde erais residentes. Ahora, Baba está viendo a Sus hijos, a los que dio su fortuna del reino hace 5000 años. Ellos vivían en gran felicidad y bienestar. ¿En qué se ha convertido ahora esa tierra? ¡Mirad cómo entrasteis en el reino de Ravan! Seguro que recibiríais pesar en un reino extranjero. Deambulabais mucho de un lado a otro. Continuasteis buscando al Padre con fe ciega pero no Le encontrasteis. ¿Cómo podríais encontrar a alguien a quien habíais puesto en los guijarros y las piedras? Deambulando de un lado a otro durante medio ciclo, perdisteis la esperanza. Debido a haceros ignorantes, habéis experimentado mucho pesar en el reino de Ravan. Bharat se hizo muy pobre en el camino de la devoción. El Padre os mira a los hijos y piensa: Deambulasteis mucho en el camino de la devoción. Hicisteis devoción durante medio ciclo. ¿Para qué? Para encontraros con Dios. Después de haber estado realizando devoción, es cuando Dios os da el fruto. ¿Qué da Él? Nadie lo sabe; se han vuelto completamente tontos. Todos estos aspectos deberían entrar en vuestros intelectos: Cómo éramos y cómo gobernamos el reino y cómo, bajando la escalera, continuamos siendo atrapados por las cadenas de Ravan. Había pesar ilimitado. Al principio, teníais felicidad ilimitada. Debería entrar en vuestros corazones que había mucha felicidad en vuestro reino. Después, experimentasteis mucho pesar en el reino extranjero, lo mismo que esas personas que creen que experimentaron mucho pesar durante la época del gobierno británico. Ahora, estáis sentados aquí. Internamente deberíais pensar en quienes erais, de quién erais hijos, cómo el Padre os dio el reino del mundo entero y cómo os quedasteis atrapados en el reino de Ravan. Experimentasteis tanto pesar y realizasteis tantas acciones sucias. Día a día, el mundo ha continuado degradándose. Día a día, los sanskares de los seres humanos se hacen más *impuros*. Por tanto, hijos, deberíais tener esto en vuestra conciencia. El Padre ve que erais arbolillos muy puros, a los que se les dio su fortuna del reino, y que después olvidasteis Su *ocupación*. Ahora, si queréis haceros satopradhan de ser tamopradhan, recordadme a Mí, vuestro Padre y todo vuestro karma negativo se destruirá. Sin embargo, no sois capaces de recordarme. Repetidamente decís: Baba, Te olvido. ¡Oh!, pero ¿cómo se eliminará vuestro karma negativo si no tenéis recuerdo? Primero, os hicisteis impuros cayendo en los vicios y, segundo,

comenzasteis a difamar al Padre. Caísteis hasta tal punto en la compañía de Maya que pusisteis en los guijarros y las piedras a Aquel que os elevó hasta el cielo. Realizasteis tales acciones en la compañía de Maya. Esto debería entrar en vuestros intelectos. Ya no deberíais ser los que tienen intelectos totalmente de piedra. Cada día, el Padre os dice: Yo os hablo *puntos de primera clase*. Cuando haya una reunión en Bombay, podéis decirles que el Padre dice: Oh gente de Bharat, Yo os di la fortuna del reino. Vosotros erais deidades en el *paraíso*, entonces, ¿cómo fuisteis después al reino de Ravan? Esto también es *parte del drama*. Comprended al Creador y el principio, medio y final de Su creación y podréis reivindicar una posición elevada. Recordadme y vuestro karma negativo se eliminará. Aunque todos estáis sentados aquí, los intelectos de algunos de vosotros divagan de un lado a otro, hacia algún otro lugar y los intelectos de otros están en otra parte. Debería entrar en vuestros intelectos dónde estabais y que después habéis caído en el reino extranjero de Ravan. Por tanto, os habéis hecho muy infelices. Erais muy felices en el Templo de Shiva. El Padre ha venido ahora para sacaros del mundo impuro, pero algunos de vosotros todavía no os vais. El Padre dice: ¿Iréis al Templo de Shiva? Allí no recibiréis ese veneno. Allí no tendréis nada sucio para comer o beber. Ellos (Lakshmi y Narayan) eran los amos del mundo. ¿Dónde desaparecieron? Ellos están reivindicando su fortuna del reino una vez más. Es muy fácil. El Padre explica esto. No todos son *serviciales* hasta el mismo punto. Se tiene que establecer el reino, según el nivel de cada uno, como se estableció hace 5000 años. Tenéis que haceros satopradhan. El Padre dice: Este es un mundo viejo tamopradhan. El Padre viene cuando se ha hecho completamente viejo. Nadie, excepto el Padre, puede explicar esto. Dios nos está enseñando a través de este carruaje. Cuando recordéis esto, cuando tengáis todo este conocimiento en vuestros intelectos, podréis hablar a los demás sobre ello y hacerles iguales a vosotros mismos. El Padre explica: Anteriormente, vuestro *carácter* era *impuro* y era muy difícil de reformar. No sois capaces de eliminar la *impureza* de vuestros ojos. Una, es la *impureza* de la lujuria, a la que se renuncia con gran dificultad, y después, junto con eso, está el resto de los cinco vicios. Hay muchísima *impureza* de la ira. Mientras estáis sentados en algún lugar, un espíritu maligno entra en vosotros así como así. Eso también es *impureza*. Nadie se ha vuelto *civilizado* todavía, y así, ¿cuál será el resultado de eso? Acumularéis cien veces de karma negativo. Os enfadaréis repetidamente. El Padre explica: Ahora ya no estáis en el reino de Ravan. Estáis sentados con Dios. Por tanto, tenéis que hacer una promesa para liberaros de esos vicios. El Padre dice: Ahora, recordadme. No os enfadéis. Los cinco vicios han continuado haciéndoos caer durante medio ciclo. Vosotros erais los más elevados y también sois vosotros los que más han caído. Los cinco vicios os hicieron caer. Ahora tenéis que eliminar esos vicios para ir al Templo de Shiva. Continúad apartando vuestros corazones de este mundo sucio. Recordad al Padre y vuestros pensamientos finales os conducirán a vuestro destino; llegaréis al hogar. Nadie más puede mostraros este camino. Dios habla: Yo nunca he dicho que fuera omnipresente. Yo os enseñé Raja Yoga y os dije que os convertiría en los amos del mundo. Allí no es necesario este *conocimiento*. Os convertís en deidades, de seres humanos, y reivindicáis vuestra herencia. Esto no es cuestión de hatha yoga, etc. Consideraos almas. ¿Por qué os consideraréis que sois cuerpos? No podréis tomar este conocimiento considerando que sois un cuerpo. Esto también está predestinado. Entendéis que estabais en el reino de Ravan y que ahora estáis haciendo esfuerzos para ir al reino de Rama. Ahora sois residentes de la edad de la confluencia más auspiciosa. Por supuesto, vivid en casa con vuestra familia. ¿Cómo podrían quedarse tantos aquí? No todos los que se convierten en Brahmins pueden quedarse aquí con Brahma. Tenéis que permanecer en vuestros propios hogares y vuestros intelectos tienen que entender que no sois shudras, sino Brahmins. El alto copete de vosotros, Brahmins, es muy pequeño. Por tanto, viviendo en casa con vuestra familia y trabajando para ganar vuestro sustento, simplemente tenéis que recordar al Padre. ¿Qué erais antes? Ahora estáis sentados en un reino extranjero. Os hicisteis tan infelices. Baba

ahora nos está llevando de regreso otra vez. Por tanto, cada uno de vosotros tiene que crear un estado firme mientras vivís en casa con vuestra familia. Al principio, vinieron muchos grandes árboles (familias), y después, de esos, unos se quedaron y otros se fueron. Está en vuestros intelectos que estabais en vuestro reino pero ¡mirad dónde habéis acabado ahora! Ahora estáis regresando a vuestro reino otra vez. Algunos escriben a Baba y dicen: Baba, fulano de tal era muy bueno, él era *habitual*, pero ya no viene. Si no viene, significa que ha caído en el vicio y por eso no es capaz de embeber este conocimiento. En vez de progresar, continúa cayendo y reivindicará un nivel que vale unos céntimos. Hay una gran diferencia entre el nivel de un rey y un nivel bajo. Allí, hay felicidad de todos modos, pero ahora tenéis que poner empeño para reivindicar una posición elevada. Cada uno puede entender quién puede reivindicar una posición elevada. Ahora todos están poniendo empeño. El *Rey* Mahendra de Bhopal también está poniendo empeño. Esos *reyes* solo valen unos céntimos, mientras que vosotros vais a ir al reino de la dinastía del sol. Vuestro empeño debería ser tal que podáis formar parte del rosario de la victoria. El Padre os explica a los hijos: Continúad examinando vuestro corazón y preguntaos a vosotros mismos si vuestros ojos se hacen *impuros* en algún momento. Si son unos *ojos civilizados*, entonces ¿qué más se necesita? Aunque ya no os involucráis en el vicio, vuestros ojos os continúan engañando de un modo u otro. La lujuria es el vicio *número uno*. Un *ojo impuro* es muy malo. Por eso están los términos de “*ojo impuro*” y “*ojo civilizado*”. El Padre ilimitado conoce a los hijos. Él sabe que actos realizan y el *servicio* que hacen. Incluso ahora Él recibe noticias incógnitas de que los *ojos impuros* de tal o cual persona aún no han cambiado. A medida que pase el tiempo, ellos escribirán a Baba con más *precisión*. Ellos mismos *sentirán* que han estado diciendo mentiras durante mucho tiempo y han continuado cayendo. Este conocimiento no se asentó en sus intelectos completamente y por eso no pudieron crear ese estado. Escondieron sus errores al Padre. Muchos ocultan sus errores de esa manera. Vosotros no deberíais esconder la enfermedad de los cinco vicios al *Cirujano*. Tenéis que decir la verdad: mi intelecto va en otras direcciones y no hacia Shiv Baba. Cuando no decís la verdad, vuestra enfermedad continúa empeorando. El Padre ahora explica: Hijos, ¡haceos conscientes del alma! Consideraos que sois almas. Todas las almas son hermanos. Erais tan felices cuando erais dignos de adoración. Ahora os habéis hecho infelices y os habéis convertido en adoradores. ¿Qué os sucedió? Todos dicen que el camino de la familia pura ha existido desde el principio del tiempo. Preguntan: ¿Rama y Sita no tuvieron hijos? Sin embargo, allí los niños no nacen a través del vicio. ¡Oh! pero ese era el mundo completamente sin vicios. Allí los niños no nacen mediante la corrupción; allí no hay vicios. Este reino de Ravan no existe allí. Ese es el reino de Rama. ¿Cómo podría Ravan venir allí? Los intelectos de los seres humanos se han destruido por completo. ¿Quién los destruyó? Yo os hice satopradhan y llevé vuestro barco al otro lado. Entonces, ¿quién os hizo tamopradhan? Fue Ravan. Vosotros también habéis olvidado esto. Dicen que esto ha continuado desde el principio del tiempo. ¿De verdad? Entonces, ¿cuándo fue el principio del tiempo? Dadnos una cuenta de eso. No entienden nada. El Padre explica: Yo os di tal gran fortuna del reino. Vosotros, gentes de Bharat erais muy felices. No había nadie más en ese tiempo. Los *cristianos* también dicen que existió el *Paraíso*. También están las imágenes de las deidades. No hay nada más antiguo que eso. Lakshmi y Narayan serían los más antiguos de todos y cualquier cosa que les perteneciera sería antigua. Shri Krishna es el más antiguo de todos ellos. Shri Krishna también fue el más nuevo de todos. ¿Por qué se dice que fue el más antiguo? Porque existió en el *pasado*. Erais hermosos y ahora os habéis hecho feos. La gente está muy feliz viendo la forma azulada de Krishna. Incluso mecen su forma de bebé en un cuna. ¿Cómo sabrían cuándo fue hermoso? Tienen mucho amor por Krishna pero, ¿qué hizo Radhe (que a ella no la aman tanto)? El Padre dice: Estáis sentados aquí en la Compañía de la Verdad. Cuando vais en mala compañía, Me olvidáis. Maya es muy poderosa. Incluso un elefante fue engullido por un

caimán. Hay muchos que están dispuestos para salir corriendo. Si tienen el más mínimo ego, lo destruyen todo para sí mismos. El Padre ilimitado os continuará explicando. No debéis perder la esperanza en esto y decir: ¿por qué Baba dijo esto? Mi honor está perdido. ¡Oh!, pero ya habéis perdido todo vuestro honor en el reino de Ravan. Os perjudicáis a vosotros mismos cuando os hacéis conscientes del cuerpo y destruís vuestro estado. También hay ira y avaricia cuando tenéis un *ojo incivilizado*. Solo cuando veis algo que os gusta os volvéis codiciosos. El Padre viene y mira Su jardín y ve la variedad de flores. Después de haber estado aquí, Él mira las flores en el otro jardín. La gente también ofrece flores a Shiv Baba. Él es el Incorporal, la Flor Consciente. Vosotros también estáis haciendo esfuerzos para convertirnos en tales flores. Baba dice: Dulcísimos hijos, considerad que cualquier cosa que ha pasado es el *drama*. No penséis en eso. Ponéis mucho empeño y, aun así, parece que no sucede nada; no permanece nada. ¡Oh! pero también son necesarios los residentes del reino. Si alguien escucha incluso un poco de este conocimiento, se convierte en parte de los residentes del reino. Se crearán muchos residentes del reino. Una vez que se ha escuchado este conocimiento, eso nunca se puede destruir. Tan pronto como escuchan que este es Shiv Baba, ¡eso es todo! Se convertirán en parte de los residentes del reino. Internamente, deberíais tener la conciencia de que, una vez más, estáis logrando el reino que era vuestro. Para eso tenéis que poner total empeño. El *servicio* está progresando con absoluta *precisión*. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Para ir al Templo de Shiva, eliminad todos los vicios. Continúad apartando vuestro corazón de este mundo sucio. Alejaos de la compañía de los shudras.
2. Entended que cualquier cosa que ha pasado estaba en el *drama* y no penséis en ello. Nunca os volváis arrogantes. Nunca os sintáis desesperanzados cuando se os corrige.

Bendición: Que estéis llenos con el tesoro de la felicidad y os convirtáis en un alma caritativa, donando esta felicidad a las almas infelices.

En este tiempo, el mundo tiene pesar a cada momento, mientras que vosotros tenéis felicidad a cada momento. Así pues, dar esta felicidad a las almas infelices es la caridad más grande de todas. La gente del mundo emplea mucho tiempo y dinero intentando ser feliz, en cambio, vosotros habéis recibido el tesoro de esta felicidad imperecedera. Ahora, simplemente continuad compartiendo con otros lo que vosotros habéis recibido. Compartir significa incrementar. Que cualquiera que entre en contacto con vosotros experimente que habéis recibido algún logro elevado, en el cual tenéis felicidad.

Eslogan: Un alma experimentada nunca puede ser engañada por nada. Un alma así siempre es victoriosa.

*** OM SHANTI ***